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H A R I A N

Diberitahukan	kepada	pembaca	setia,	

Rabu	(1/1/2025)	Koran	Lentera	Today	

tidak	terbit	terkait	libur	nasional	

Tahun	Baru	2025.	Terbit	kembali	pada	

Kamis	(2/1/2025).	Update	berita	bisa	

terus	diikuti	melalui	

www.lenteratoday.com.

SELAMAT 
TAHUN BARU 2025

01 Januari 2025

Ongkos Ditanggung 
Jamaah Naik Kala BPIH Turun

Angin	 segar	 bagi	 jamaah	 terkait	 penurunan	 biaya	 haji	 tahun	

2025/1446	Hijriah	tak	sesejuk	yang	dibayangkan.	Sesuai	usulan	

Menteri	 Agama	 (Menag)	 Nasaruddin	 Umar	 saat	 rapat	 kerja	

bersama	 Komisi	 VIII	 DPR,	 di	 Kompleks	 Parlemen,	 Senayan,	 Senin	

(30/12/2024)	memang	ada	penurunan	Biaya	Penyelenggaraan	Ibadah	

Haji	(BPIH).	Pada	2025	sebesar	Rp93.389.684,99	atau	turun	hanya	Rp	

20	 ribuan,	 dibanding	 tahun	 2024	 yang	 ditetapkan	 Rp	 93.410.286.	

Namun	 bila	 dicermati	 lebih	 jauh	 ternyata	 ongkos	 yang	 ditanggung	

jamaah	 lebih	 mahal	 hingg	 Rp	 9	 jutaan.	 Pasalnya,	 musim	 haji	 tahun	

depan	pemerintah	memutuskan	besaran	Biaya	Perjalanan	Ibadah	Haji	

(Bipih)	 yang	 dibebankan	 kepada	 jamaah	 sebesar	 70%	 atau	

Rp65.372.779,49/	orang.	Artinya,	nilai	manfaat	yang	ditanggung	Badan	

Pengelola	Keuangan	Haji	(BPKH)	sebesar	30%	atau	Rp28.016.905.	Di	

tahun	 2024,	 prosentase	 yang	 harus	 disetor	 masyarakat	 lebih	 kecil	

hanya	 60%	 atau	 senilai	 Rp	 56	 juta.	 Hal	 inipun	 diprotes	 para	 wakil	

rakyat.	 Menanggapi	 hal	 tersebut,	 Kemenag	 berjanji	 akan	 melihat	

kemungkinan	 efesiensi	 di	 beberapa	 komponen,	 seperti	 transportasi	

dan	 akomodasi.	 Bila	 bisa	 dilakukan	 maka	 biaya	 haji	 total	 bisa	

diturunkan	hingga	di	angka	Rp80	juta.	Dalam	hitungan	kasar,	jika	BPIH	

di	angka	tersebut	maka		yangbharus	dibayar	jamaah	bisa	turun	menjadi	

sekitar	Rp	56	jutaan,	sama	seperti	tahun	sebelumnya.	Semoga.	

Baca	Hal	11....

Tanda Tanya Biaya Haji 2025

Daftar Biaya Haji dari Tahun ke Tahun Goverment 
(Hal.2) 

UN akan Digelar 
Lagi 2026, 

Ramadan Libur 
Sebulan

*Usulan	Kemenag

Jogja Memanggil: Tolak PPN 12 Persen

SPANDUK	 bertuliskan	 'Suatu	 Saat	 Si	 Miskin	 -99%-	 Tak	 Akan	 Memiliki	 Apa	 pun	 Untuk	 Dimakan	 Kecuali	 Si	 Kaya	 -1%-'	

terpampang	di	Tempat	Khusus	Parkir	(TKP)	Abu	Bakar	Ali,	Kota	Yogyakarta,	Senin	(30/12/2024).	Lokasi	inj	merupakan	titik	

awal	massa	Aliansi	Jogja	Memanggil	menggelar	aksi	menolak	kenaikan	pajak	pertambahan	nilai	(PPN)	menjadi	12	persen.	

Massaendesaknagar	kenaikan	PPN	ini	dibatalkan	dan	mendorong	PPN	menjadi	5	persen	saja.	Berita	terkait	baca	halaman	3.(ist-x)
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JAKARTA-Meski bukan program yang 
b e n a r - b e n a r  b a r u ,  n a m u n  a d a 
beberapa progr berbeda di dunia 
p e n d i d i k a n  I n d o n e s i a  k e -
depannya.Yang terdekat adalah 
rencana libur satu bulan penuh anak 
sekolah selama Ramadan 2025. 
Selanjutnya di tahun 2026 juga akan 
diterapkan lagi Ujian Nasional (UN). 

Menteri Pendidikan Dasar dan 
Menengah (Mendikdasmen) Abdul 
Mu'ti mengakui lihaknya juga sudah 
mempersiapkan konsep baru UN.

"Ujian Nasional sudah siap secara 
konsep tetapi 2025 ini belum kita 
laksanakan," kata Mu'ti  kepada 
wartawan di Kantor Kementerian 
Koordinator Bidang Pembangunan 
Manusia dan Kebudayaan (Kemenko 
PMK), Jakarta, Senin (30/12/2024).

Untuk menjadi catatan, UN tidak 
akan dilaksanakan pada tahun 2025 
melainkan tahun ajaran 2025-2026. 
Ketika nanti memasuki tahun ajaran 
tersebut, Kemendikdasmen akan 
m e m b u a t  p e n g u m u m a n  r e s m i 
kehadirannya.

"InsyaAllah kalau nanti sudah 
masuk pada tahun ajaran berikutnya 
(2025/2026), skemannya seperti apa 
nanti kita umumkan pada waktunya. 
Tunggu sampai ada pengumuman 
resmi," tambah Mu'ti.

L e b i h  l a n j u t ,  S e k u m  P P 
Muhammadiyah itu menjelaskan 
fungsi UN ke depan akan berguna 
untuk pemetaan mutu peserta didik. 
Hal ini pada akhirnya akan berguna 
dalam proses penerimaan mahasiswa 
baru.

Ia menyatakan Kemendikdasmen 
sempat bertemu dengan panitia 
penerimaan mahasiswa baru. Setelah 
pertemuan itu dinyatakan bila panitia 
membutuhkan data yang berkaitan 
dengan kemampuan individual.

Sejak 2021, UN diganti dengan 
Asesmen Kompetensi Minimum dan 
Survei Karakter. Sistem ini mengukur 
mengukur kompetensi bernalar yang 
dapat digunakan untuk menye-
lesaikan masalah di berbagai konteks, 
baik personal maupun profesional 
(pekerjaan).

Usai pertemuan dengan panitia 
penerimaan mahasiswa baru, sistem 
ini dinilai hanya sampling bukan 
bersifat individual. Sehingga perlu 
sistem lainnya.

"Sistem yang sekarang itu kan 
sampling. Sehingga kemampuan yang 
(diukur) sifatnya sampling gitu," 
jelasnya.

"Nah karena itu maka keperluan-
keperluan yang berkaitan dengan 
penerima mahasiswa baru. Kalau 
misalnya nanti kita akan laksanakan 
(UN) maka itu akan bersifat individual 
bukan sampling," pungkasnya.

Sebelumnya, Badan Riset dan 
Inovasi Nasional (BRIN) menyambut 
baik upaya pelaksanaan kembali Ujian 
Nasional di seluruh satuan pendidikan 

di Indonesia. Kepala Pusat Riset 
Pendidikan BRIN Trina Fizzanty pada 
Jumat pekan lalu, menuturkan Ujian 
N a s i o n a l  d i p e r l u k a n  u n t u k 
mengetahui capaian pembelajaran, 
serta memacu siswa untuk lebih giat 
belajar.

"Ini langkah yg baik. Kesadaran 
belajar siswa di Indonesia relatif 
rendah, terbukti dari nilai PISA 
(Programme for International Student 
Assessment) dan TIMSS (Trends in 
International  Mathematics  and 
Science Study)," kata Triana.

Di samping itu, lanjutnya, sejumlah 
bukti dari kesadaran belajar yang 
rendah juga diperlihatkan dalam hal 
ketiadaan asesmen terstandar, tidak 
adanya motivasi, kontrol kualitas yang 
sulit, potret capaian belajar menjadi 
bias/subjektif, dan kesulitan dalam 
menentukan penerimaan siswa 
( s i s t e m  P P D B / z o n a s i )  s e r t a 
perguruan tinggi. Oleh karenanya ia 
sepakat jika nantinya Ujian Nasional 
bisa diadakan kembali.

"Ujian Nasional merupakan suatu 
alat ukur berstandar nasional yang 
dijadikan sebagai patokan untuk 
memotret hasil belajar siswa secara 
individu," ujar Trina.

N a m u n ,  T r i a n a  m e n g a k u , 
pelaksanaan kembali Ujian Nasional 
harus dibarengi dengan perbaikan 
sistem dalam implementasinya. 
Menurut kajian BRIN, peniadaan Ujian 
Nasional masih bisa diperdebatkan, 
karena seharusnya sistem ujiannya 
yang perlu diperbaiki, bukannya 
ditiadakan.

Perbaikan sistem, kata Trina, 
dengan menggunakan teknologi 
asesmen yang lebih baru. Ia menyebut 
ilmu asesmen pada saat ini sudah 
s a m p a i  p a d a  t a h a p  m a m p u 
mendeteksi kecurangan. Sehingga, 
sambungnya, pemanfaatan Computer 
Adaptive Test (CAT) yang berbasis 
teori tes modern bisa menjadi salah 
satu alternatif untuk diterapkan.

Kemenag	Soal	Libur	saat	Puasa
Terpisah, Wakil Menteri Agama 

(Wamenag) Romo Muhammad Syafi'i 

m e re s p o n s  m u n c u l  a d a  n a ra s i 
penerapan libur sekolah sebulan 
s e l a m a  b u l a n  R a m a d a n .  Ro m o 
menyebut wacana itu memang ada.

"Udah ada wacananya," kata Romo 
kepada wartawan usai rapat bersama 
K o m i s i  V I I I  D P R  d i  g e d u n g 
MPR/DPR/DPD RI, Senayan, Jakarta, 
Senin (30/12/2024). Romo menjawab 
pertanyaan mengenai wacana libur 
sekolah sebulan saat bulan puasa 
Ramadan.

Namun, kata Romo, wacana itu 
belum menjadi  pembahasan di 
pemerintah.

"Oh kami belum bahas,  tapi 
wacananya kayaknya ada, tapi saya 
belum bahas itu," ujar dia.

Untuk diketahui, pemerintah telah 
menetapkan hari libur nasional 
melalui Surat Keputusan Bersama 
(SKB) Menteri  Agama (Menag), 
Menteri Ketenagakerjaan (Menaker), 
dan Menteri Pendayagunaan Aparatur 
Negara dan Reformasi Birokrasi 
(PANRB) Nomor 1017 Tahun 2024, 
Nomor 2 Tahun 2024, dan Nomor 2 
Tahun 2024 tentang Hari Libur 
Nasional dan Cuti Bersama Tahun 
2025.

SKB 3 Menteri tentang Libur 
Nasional dan Cuti Bersama 2025 
ditetapkan tanggal 14 Oktober 2024. 
Berdasarkan SKB 3 Menteri tentang 
Libur Nasional dan Cuti Bersama 
2025, total 27 tanggal merah di tahun 
2025.

D a l a m  S K B  i t u ,  b e l u m  a d a 
ketetapan mengenai libur nasional 
dalam rangka puasa Ramadhan 2025.

Sebelumnya, libur sekolah saat 
Ramadan pernah mencuat saat pilpres 
2019 ketika Prabowo Subianto 
berpasangan dengan Sandiaga Uno. 
Sandi teringat saat masa sekolah dulu 
ia libur sekolah satu bulan saat 
Ramadan.

"Tentunya ini adalah salah satu 
terobosan yang akan kita bawa bahwa, 
saya waktu masih muda pernah 
merasakan libur, dulu, saat Ramadan 
dan waktu anak-anak saya masih kecil, 
sekolah di Al Azhar, waktu itu juga 
libur sebulan penuh," kata Sandiaga di 

Hotel Sultan Jakarta pada 15 Maret 
2019 silam.

Sandi menyebut libur selama 
puasa itu bisa dimanfaatkan siswa 
untuk kegiatan pesantren kilat. Dia 
juga menilai para siswa bisa dapat 
lebih dekat dengan keluarga untuk 
mengimbangi pengaruh teknologi 
informasi.

"Tentunya ini merupakan satu 
terobosan agar 1 bulan ini bisa 
digunakan para siswa untuk mungkin 
m e n g i k u t i  p e s a n t r e n  k i l a t , 
menggunakan kesempatan ini juga, 
m e n g h a b i s k a n  wa k t u  b e r s a m a 
keluarga, membangun kedekatan 
ke l u a r g a  d a l a m  e ra  i n f o r m a s i 
teknologi yang begitu intensitasnya 
tinggi," ujarnya.

“Mereka banyak waktunya habis di 
gadget, juga kesempatan Ramadhan 
ini untuk mendekatkan mereka ke 
tentunya membangun karakter yang 
kuat, karakter yang berakhlakul 
k a r i m a h ,  i t u  h a r a p a n  k i t a , " 
imbuhnya.(wid, din, ant, rls/dya)

Rencana Baru Dunia Pendidikan Indonesia

UN akan Digelar Lagi 2026, Ramadan Libur Sebulan

Mendikdasmen	Abdul	Mu'ti	akan	menerapkan	senam	pagi	selama	10	menit	sebelum	anak	sekolah	
memulai	pembelajaran	di	kelas	mulai	Januari	2025	(IG@kemendikdasmen)
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Ringroad Utara, Sleman mulai pukul 
09.00 WIB.

Spanduk bertuliskan 'Suatu Saat Si 
Miskin -99%- Tak Akan Memiliki Apa 
pun Untuk Dimakan Kecuali Si Kaya -
1%-' muncul di Tempat Khusus Parkir 
(TKP) Abu Bakar Ali, Kota Yogyakarta, 
Senin (30/12/2024).

Lokasi tersebut merupakan titik 
awal massa Aliansi Jogja Memanggil 
menggelar aksi menolak kenaikan 
pajak pertambahan nilai  (PPN) 
menjadi 12 persen.

Setelah di Abu Bakar Ali, massa 
kemudian bergerak melintasi Jalan 
Malioboro menuju kantor DPRD DIY.

Aliansi Jogja Memanggil menilai 
PPN 12 persen akan menggerus 
tabungan dan menguras pengeluaran 
masyarakat kelas menengah ke bawah.

Mereka pun mendorong agar 
kenaikan PPN ini dibatalkan dan 
mendorong PPN menjadi 5 persen 
saja.

"Kajian ekonominya menyusul, 
yang penting berpihak dulu, karena 
sekarang penentunya ada di Presiden 
Indonesia. Beliau akan mendukung 
siapa, ditentukan oleh ketegasannya 
sebelum 1 Januari 2025," kata Surastri, 
juru bicara Aliansi Jogja Memanggil.

Dijelaskan penerapan PPN 5 
persen secara hukum Perundang-
Undangan memungkinkan untuk 
d i t e ra p k a n  m e l a l u i  Pe ra t u ra n 
Pemerintah Pengganti UU (Perppu) 
jika Presiden Indonesia, Prabowo 
Subianto, lebih memihak pada rakyat 
menengah ke bawah.

Gelombang PHK yang terjadi di 
Indonesia juga dinilai akan semakin 
menjadi apabila PPN 12 persen ini 
diterapkan.

" Ke n ya t a a n  i n i  s e h a r u s n ya 
menjadi landasan bagi pemerintah 
untuk menurunkan PPN, bukan 
s e b a l i k n y a .  L e b i h  b a i k  f o k u s 
memulihkan ekonomi masyarakat 
m e n e n g a h - b a w a h  d e n g a n 
menurunkan PPN dan membuka 

banyak lapangan pekerjaan yang 
layak. Kalau tidak bisa membantu, 
jangan menambah sulit .  Ini kan 
menyulitkan,  malah menindas," 
katanya.(wid, rls, tar, ist/dya)

yang dalam konten yang diunggah di 
akun media sosial terkait ajakan atau 
provokasi untuk menolak kebijakan 
PPN 12 persen," bunyi surat tersebut.

D a l a m  s u ra t  te r s e b u t ,  M K D 
mulanya akan menyidang Rieke pada 
Senin, 30 Desember 2024 pukul 11.00 
WIB di Gedung Nusantara I DPR, 
Senayan, Jakarta Pusat. Namun, sidang 
tersebut akhirnya ditunda hingga 
masa reses  DPR berakhir.  DPR 
diketahui reses hingga 20 Januari 
2025.

Sebelumnya, Rieke menyampaikan 
aspirasi terkait kenaikan tarif PPN 
menjadi 12 persen. Rieke berharap 
ada pembatalan, sehingga menjadi 
'kado' tahun baru, dari Presiden 
Prabowo Subianto.

"Kita beri dukungan penuh kepada 
presiden Prabowo, kita semua dan 
seluruh rakyat Indonesia menunggu 
kado tahun Baru 2025 dari Presiden 
Prabowo batalkan rencana kenaikan 
PPN 12 persen," kata Rieke saat Rapat 
Paripurna ke-9 Penutupan Masa 
Persidangan I Tahun Sidang 2024-
2025, Kamis, 5 Desember 2024.

Jogja	Memanggil	Demo	
hingga	Selasa

Di sisi lain, penolakan publik 
terkait PPN 12% terus terjadi. Salah 
s a t u n y a ,  m a s s a  a l i a n s i  J o g j a 
Memanggil menggelar aksi unjuk rasa 
Senin (30/12/2024) dan Selasa 
(31/12/2024).

"Batalkan Kenaikan PPN 12%, 
Laksanakan PPN 5%, Kepung Kantor 
Pajak Daerahmu!" tulis seruan pada 
selebaran yang tersebar di media 
sosial.

Berdasarkan undangan yang 
tersebar di media sosial, aksi hari ini 
akan mengambil Tempat Khusus 
Parkir  (TKP)  Abu Bakar  Al i  d i 
S u r ya t m a j a n ,  D a n u re j a n ,  Ko t a 
Yogyakarta sebagai titik kumpul pukul 
12.00 WIB siang nanti.

S e m e n t a ra  a k s i  h a r i  ke d u a 
bertempat di Kantor Pajak DIY, 

JAKARTA-Anggota DPR Rieke Diah 
Pitaloka dilaporkan ke Mahkamah 
Kehormatan Dewan (MKD) atas 
dugaan pelanggaran kode etik . 
Politikus PDIP itu dilaporkan oleh 
seorang bernama Alfadjri Aditia 
Prayoga karena dinilai memprovokasi 
publik untuk menolak kenaikan Pajak 
Pertambahan Nilai (PPN) menjadi 12 
p e r s e n .  Pe m a n g g i l a n  te l a h  d i -
jadwalkan pada Senin (30/12/2024) 
tetapi ditunda.

Anggota Komisi VI DPR dari Fraksi 
P a r t a i  D e m o k r a s i  I n d o n e s i a 
Perjuangan (PDIP) Rieke Diah Pitaloka 
(Oneng), diadukan ke Mahkamah 
Kehormatan Dewan (MKD) DPR. 
Dewan Pimpinan Pusat (DPP) PDIP 
mengingatkan peran MKD bukan 
untuk mengekang legislator.

"Seharusnya MKD itu dibuat untuk 
melindungi kebebasan Anggota DPR 
berbicara, bukan untuk mengekang 
atau menghukum," kata Ketua Dewan 
Pimpinan Pusat (DPP) PDIP Bidang 
Pemenangan Pemilu Eksekutif, Deddy 
Yevri  Hanteru Sitorus ,  melalui 
k e t e r a n g a n  t e r t u l i s ,  S e n i n 
(30/12/2024).

Deddy mengatakan berbahaya bila 
peran MKD dimanfaatkan untuk 
kepentingan tertentu. Bahkan, untuk 
m e l a ku k a n  p e m b u n g k a m a n  ke 
anggota dewan.

"Sangat berbahaya bagi DPR jika 
MKD dipakai sebagai sarana untuk 
menggunting lidah para anggotanya," 
ujar Deddy.

Dia mengatakan lembaga DPR 
berpotensi sekadar menjadi stempel 
bagi kekuasaan. Apabila setiap sikap 
kritis anggota dewan diframing 
sebagai kejahatan lewat 'pengaduan 
masyarakat'.

"Parlemen itu asal katanya "parle", 
artinya "berbicara". Kalau Anggota 
DPR tidak bersuara, untuk apa rakyat 
membayar gajinya yg berasal dari 
APBN itu?" ucap Deddy.

Pada surat pemanggilan tertanggal 
27 Desember 2024 itu tertul is 
ditujukan kepada Rieke Diah Pitaloka 
dan bernomor 743/PW.09/12/2024. 
Surat ditandatangani Ketua MKD DPR 
Nazaruddin Dek Gam.

Surat menyebutkan pengadu 
bernama Alfadjri Aditia Prayoga. Dia 
membuat aduan pada 20 Desember 
2024.

Pengadu menilai Rieke melakukan 
pelanggaran kode et ik .  Karena 
memprovokasi  kebijakan Pajak 
Pertambahan Nilai (PPN) menjadi 12 
persen.

" Ya n g  m e n ga d u ka n  s a u d a ra 
karena adanya dugaan pelanggaran 
kode etik atas pernyataan saudara 

Sejumlah	massa	menggelar	aksi	menolak	kenaikan	PPN	12	persen	di	Yogyakarta	pada	Senin	(30/12/2024).(dok)

Rieke Diadukan Soal PPN 12%

PDIP: Peran MKD Bukan untuk Mengekang

Sederet Pihak yang 
Pernah Berurusan 
dengan MKD

Puan 
Maharani

Ketua DPR RI Puan Maharani dilaporkan ke 

MKD buntut merayakan ulang tahunnya 

saat rapat Paripurna bersamaan dengan 

unjuk rasa kenaikan harga BBM oleh buruh 

pada Selasa 6 September 2022..MKD 

kemudian memutuskan Puan tak bersalah. 

Baru-baru ini Puan juga kembali dilaporkan 

k e  M K D  d e n g a n  d u g a a n  s e n g a j a 

memperlambat proses pembahasan revisi 

Undang-Undang Desa.

Bambang 
Soesatyo

Majelis Permusyawaratan Rakyat atau MPR 

periode 2019-2024 Bambang Soesatyo atau 

B a m s o e t  d i l a p o r k a n  k e  M K D  o l e h 

mahasiswa Universitas Islam Jakarta, 

Muhammad Azhari. Pada 5 Juni 2024 

Bamsoet dianggap menyatakan bahwa 

seluruh partai politik telah sepakat untuk 

melakukan amandemen UUD 1945, 

bertolak belakang dengan fakta dan bukti-

bukti di lapangan.Dalam sidang di kompleks 

parlemen Senayan, Jakarta pada 24 Juni 

2024, MKD menyatakan Bamsoet terbukti 

melanggar kode etik sebagai anggota DPR 

RI. Bamsoet dijatuhi sanksi teguran tertulis.

Mahfud 
MD

Mantan Menteri Koordinator Bidang Politik 

Hukum dan Keamanan Mahfud MD juga 

pernah dipanggil  MKD DPR setelah menyebut 

ada keterlibatan anggota dewan dalam 

kasus pembunuhan Brigadir J pada Juli 

2022. Dalam sidang pada 25 Agustus 2022, 

Mahfud mengakui pernyataannya, namun 

menjelaskan bahwa media tidak mengutip-

nya secara utuh.  Ia  menambahkan, 

pernyataannya terkait Sambo yang men-

ciptakan prakondisi agar orang percaya 

pembunuhan terjadi karena tembak-

menembak dan dilakukan oleh Bharada E.

Sugeng Teguh 
Santoso dari IPW

Ketua Indonesia Police Watch (IPW) Sugeng 

Teguh Santoso dipanggil MKD pada 25 

Agustus 2022. MKD mengundangnya untuk 

meminta penjelasan soal pernyataannya di 

media yang mengaitkan kasus Ferdy Sambo 

dengan DPR.
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Korupsi Timah Rp 300 Triliun

Helena Lim hanya Divonis 5 Tahun Bui dan Denda Rp 750 Juta

Pertambangan (IUP) PT Timah Tbk 
periode 2015-2022.

Terdakwa dalam kasus ini ialah 
mantan Dirut PT Timah, Mochtar Riza 
Pahlevi Tabrani, dan mantan Direktur 
Keuangan PT Timah, Emil Ermindra.

“Menjatuhkan pidana terhadap 
Terdakwa Mochtar Riza Pahlevi 
Tabrani dan Terdakwa Emil Ermindra 
oleh karena itu dengan pidana masing 
masing selama 8 tahun,” kata Hakim 
Ketua Rianto Adam Pontoh saat 
membacakan amar putusan di  
Pengadilan Tipikor Jakarta, Senin 
(30/12/2024)..

Kemudian, majelis hakim juga 
menghukum Mochtar Riza dan Emil 
membayar denda Rp750 juta. Apabila 
denda jika tidak dibayar diganti 
dengan 6 bulan kurungan.

Hakim juga membacakan vonis 
untuk Terdakwa MB Gunawan. Dia 
merupakan Direktur Utama PT 
Stanindo Inti Perkasa (PT SIP), yakni 
salah satu smelter swasta yang bekerja 
sama dengan PT Timah Tbk.

MB Gunawan divonis 5,5 tahun 
penjara. Dia juga dihukum membayar 
denda Rp500 juta subsider 4 bulan 
kurungan.

"Menjatuhkan pidana terhadap 
Terdakwa Mb Gunawan oki dengan 
pidana penjara selama 5 tahun 6 bulan 
dan denda sejumlah Rp500 juta, 
dengan ketentuan apabila denda 
tersebut tidak dibayar diganti dengan 
pidana kurungan selama 4 bulan," jelas 
hakim.(wid, rls, ant, kum/dya)

JAKARTA - Pengusaha money changer 
yang juga dikenal sebagai crazy rich, 
Helena Lim, divonis 5 tahun penjara 
dalam kasus korupsi pengelolaan 
komoditas t imah.  Helena juga 
dihukum membayar uang pengganti 
Rp 900 juta. Helena juga dihukum 
denda Rp 750 juta subsider 6 bulan 
penjara.

Vonis ini jauh dari tuntutan jaksa 
yaitu 8 tahun penjara dan denda Rp 1 
miliar subsider 1 tahun penjara. 
Sementara tuntutan uang pengganti 
Rp 210 miliar subsider 4 tahun 
kurungan terhadap Helena.

"Menghukum Terdakwa Helena 
untuk membayar uang pengganti 
sejumlah Rp 900 juta paling lama 
dalam waktu 1 bulan setelah putusan 
ini berkekuatan hukum tetap," kata 
ketua majelis hakim Rianto Adam 
Pontoh saat membacakan amar 
putusan di Pengadilan Tipikor Jakarta 
Pusat, Senin (30/12/2024).

Hakim mengatakan harta benda 
Helena dapat dirampas dan dilelang 
untuk menutupi uang pengganti 
tersebut. Namun jika tak mencukupi, 
diganti dengan 1 tahun kurungan.

"Jika tidak membayar, maka harta 
bendanya disita dan dilelang oleh 
jaksa untuk menutupi uang pengganti 
tersebut dengan ketentuan, apabila 
terpidana tidak mempunyai harta 
benda yang mencukupi ,  maka 
dipidana dengan pidana penjara 
selama 1 tahun," ujar hakim.

Hakim mengatakan harta benda 
Helena dapat dirampas dan dilelang 
untuk menutupi uang pengganti 
tersebut. Namun, jika tak mencukupi, 
diganti dengan 1 tahun kurungan.

Helena Lim didakwa terlibat kasus 
korupsi pengelolaan timah yang 
merugikan keuangan negara Rp 300 
triliun. Jaksa mengatakan Helena 
memberikan sarana money changer 
miliknya untuk menampung uang 
korupsi pengelolaan timah yang 
diperoleh pengusaha Harvey Moeis.

Jaksa mengatakan Helena selaku 
pemilik PT Quantum Skyline Exchange 
( P T  Q S E )  m e n a m p u n g  u a n g  
'pengamanan' dari Harvey Moeis 
terkait kegiatan kerja sama smelter 
swasta dengan PT Timah Tbk. Uang 
pengamanan seolah-olah dana CSR 
senilai USD 30 juta atau Rp 420 miliar 
itu ditampung Helena melalui PT QSE 
dan dicatat sebagai penukaran valuta 
asing. Helena merupakan pemilik PT 
QSE tapi tak tercatat dalam akta 
pendirian perusahaan money changer 
tersebut.

J a k s a  m e n g a t a k a n  H e l e n a  
mendapatkan keuntungan Rp 900 juta. 
Keuntungan itu diperoleh Helena 
melalui penukaran valuta asing yang 
dilakukan di PT QSE. Uang yang 

diterima Harvey melalui Helena dari 
PT QSE pada 2018-2023 berlangsung 
dalam beberapa kali transfer.

"Telah mengakibatkan keuangan 
n e g a r a  s e b e s a r  R p  
3 0 0 . 0 0 3 . 2 6 3 . 9 3 8 . 1 3 1 , 1 4  a t a u  
setidaknya sebesar jumlah tersebut 
berdasarkan Laporan Hasil Audit 
Penghitungan Kerugian Keuangan 
Negara Perkara Dugaan Tindak Pidana 
Korupsi Tata Niaga Komoditas Timah 
di Wilayah Izin Usaha Pertambangan 
(IUP) di PT Timah, Tbk Tahun 2015 
sampai dengan Tahun 2022 Nomor 
PE.04.03/S-522/D5/03/2024," kata 
jaksa.

Helena juga didakwa melakukan 
tindak pidana pencucian uang (TPPU). 
J a k s a  m e n g a t a k a n  H e l e n a  
menyamarkan transaksi terkait uang 
pengamanan seolah-olah dana CSR 

dari Harvey Moeis.
Sebelumnya,  pengusaha Havey 

Moeis divonis 6 tahun 6 bulan penjara. 
Harvey dihukum membayar denda. Denda 
yang harus dibayar Harvey yakni 
sebesar Rp 1 miliar. Jika tak dibayar, 
diganti dengan kurungan 6 bulan.

Harvey juga dihukum membayar 
uang pengganti senilai Rp 210 miliar. 
Apabila tidak dibayar, harta bendanya 
akan dirampas dan dilelang untuk 
mengganti kerugian atau apabila 
jumlah tidak mencukupi maka diganti 
hukuman 2 tahun penjara.

Majelis hakim Pengadilan Tipikor 
Jakarta Pusat juga menjatuhkan vonis 
8 tahun penjara kepada mantan 
Direktur Utama (Dirut) PT Timah Tbk. 
Dia terbukti bersalah dalam kasus 
korupsi pengelolaan tata niaga 
komoditas timah di wilayah Izin Usaha 

Ibunda	Helena	Lim,	Hoa	Lian,	menangis	histeris	hingga	pingsan	saat	mendengar	vonis	anaknya	di	
Pengadilan	Tipikor	Jakarta	Pusat,	Senin	(30/12/2024).(ist)

mencurigai koruptor itu dipenjara 
dengan fasilitas AC hingga lemari es.

"Tolong menteri  permasya-
rakatan, jaksa agung naik banding. 
Vonisnya ya 50 tahun kira-kira," kata 
Prabowo. "Kita semua mari kita 
kembali ke jati diri kita 17 agustus 
1945, cita-cita pendiri (bangsa) kita."

Prabowo tidak secara gamblang 
menyebut kasus korupsi dengan 
vonis ringan yang dimaksud. Namun, 
pernyataan Prabowo ini muncul di 
tengah kontroversi vonis hakim 
terhadap Harvey Moeis. Harvey yang 
terlibat kasua korupsi pengelolaan 
tata niaga komoditas timah dengan 
kerugian Rp 300 triliun. 

Dalam sidang putusan yang 
berlangsung pada 23 Desember 
2024, Majelis Hakim Pengadilan 
Tindak Pidana Korupsi memvonis 
Harvey pidana penjara 6 tahun 6 

bulan dan ganti rugi senilai Rp 210 
miliar. Jika tidak dipenuhi dari 
harta bendanya,  maka diganti 
dengan pidana penjara selama 2 
tahun.

Putusan yang dijatuhkan oleh 
majelis hakim yang diketuai oleh Eko 
Ariyanto dengan anggota Suparman 
Nyompa, Eryusman, Jaini Basir, dan 
Mulyono itu lebih ringan dari 
tuntutan jaksa. Oleh penuntut umum, 
Harvey Moeis dituntut pidana 
penjara selama 12 tahun dan denda 
Rp 1 miliar, serta uang pengganti Rp 
210 miliar.

Vonis 6,5 tahun pidana penjara 
untuk terdakwa Harvey Moeis dalam 
dugaan korupsi di wilayah Izin Usaha 
Pertambangan PT Timah Tbk, dinilai 
berdampak negatif pada kasus tindak 
pidana korupsi serupa.(wid, tmo, 
ist/dya)

JAKARTA  -  Presiden Prabowo 
Subianto meminta para aparat 
hukum membersihkan diri sebelum 
dibersihkan rakyat. Sebab, kata 
Prabowo, rakyat Indonesia bukan 
rakyat yang bodoh.

Prabowo pun meminta para 
hakim memberi hukuman yang 
setimpal, terlebih dalam kasus 
korupsi. Bila sudah jelas melnggar 
dan kerugian negara mencapai 
trilunan rupiah, hakim tidak boleh 
menjatuhkan vonis tingan.

"Nanti dibilang Prabowo tidak 
tau hukum," kata Prabowo dalam 
M u s y a w a r a h  P e r e n c a n a a n 
Pembangunan (Musrenbang) di 
Bappenas, Senin, (30/12/ 2024).

Prabowo mengatakan rakyat 
mengerti persoalan ini. Ketika ada 
korupsi ratusan triliun rupiah 
dengan vonis ringan pun, rakyat 

Diduga Sindir Hukuman Ringan Harvey Moeis, 

Prabowo: Vonisnya Ya 50 Tahun
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dalam Surat Telegram Kapolri 
nomor ST/2775/XII/KEP./2024 
h i n g g a  S T /  2 7 7 8 / X I I / 
KEP./2024 ter-tanggal 29 
Desember 2024. Hal itu juga 
d i b e n a r - k a n  o l e h  K a r o 
Penmas Humas Polri Brigjen 
Trunoyudo Wisnu Andiko.

"Mutasi dan rotasi adalah 
proses alamiah di organisasi 
dalam rangka meningkatkan 
kinerja, tour of duty area," 
ujarnya lewat pesan singkat, 
Senin (30/12/2024).

S e n t a t a ,  s a l a h  s a t u 
petinggi dimutasi adalah 
Brigjen Gatot Tri Suryanta 
yang ditunjuk sebagai  Kapolda 
S u m a t e r a  B a r a t .  G a t o t  b a k a l 
menggantikan Irjen Suharyono yang 
dimutasi dalam rangka pensiun.

Posisi Gatot di Irwil V Itwasum 
Polri akan dijabat oleh Karo Ops Polda 
Jawa Barat Kombes Budi Wasono. 
Selain itu, Kapolri juga merotasi 
Wairwasum Polri Irjen Yan Sultra 
dalam rangka penugasan luar struktur 
d i  K e m e n t e r i a n  I m i g r a s i  d a n 
Pemasyarakatan.

Posisi Wairwasum yang ditinggal- 
kan akan dijabat oleh Irjen Merdisyam 
yang menjabat sebagai Wakabaintelkam. 
Kemudian posisi Wakabaintelkam 

yang kosong akan ditempati oleh 
Irjen Yuda Gustawan.

Sigit kemudian merotasi Dirregident 
Korlantas Polri Brigjen Yusri Yunus 
dalam rangka pensiun. Posisi Yusri 
akan digantikan oleh Brigjen Widodo 
yang sebelumnya menjabat sebagai 
Wakapolda Jawa Barat.

Sementara posisi Wakapolda Jawa 
Barat akan digantikan oleh Brigjen 
Kasihan Rahmadi yang sebelumnya 
menjabat sebagai Wakapolda Riau.

Kemudian jabatan Wakapolda Riau 
a k a n  d i t e m p a t i  o l e h  D i r e k t u r 
Penindakan Densus 88 Antiteror Polri 
Brigjen Adrianto Jossy Kusumo.(wid, 
rla, ant/dya)

"Insyallah kalau demikian kita 
doakan bersama semoga yang mutasi 
naik jabatan," ucap Artanto.

Kombes Irwan akan digantikan 
oleh Kombes M Syahduddi yang 
sebelumnya menjabat Kapolres Metro 
Jakarta Barat. Namanya mencuat 
s e t e l a h  m e m b e b a s t u g a s k a n  3 
anggotanya yang bertugas di Satuan 
Reserse Narkoba karena tindakan 
berlebihan saat menangkap aktris 
Saipul Jamil yang diduga melakukan 
penyalahgunaan narkoba.

Selain itu ada juga nama Direktur 
Reserse Narkoba Polda Metro Jaya 
Kombes Donald P Simanjuntak.

Pencopotan terhadap Donald 
terjadi saat Propam Polri tengah 
mengusut dugaan pemerasan kepada 
penonton Djakarta Warehouse Project 
(DWP) 2024 asal Malaysia.

Dalam mutasi itu, Donald kini 
ditugaskan sebagai Analis Kebijakan 
Madya bidang Pembinaan Masyarakat 
dan Pemeliharaan Keamanan (Binmas 
Baharkam) Polri.

Sementara untuk posisi Direktur 
Reserse Narkoba Polda Metro Jaya 
akan diisi oleh Kombes Ahmad David 
yang sebelumnya menjabat sebagai 
Penyidik Tindak Pidana Madya 
Tingkat II Bareskrim Polri.

Diketahui, mutasi itu tertuang 

JAKARTA- Kapolri Jenderal Listyo Sigit 
Prabowo melakukan rotasi dan mutasi 
besar-besaran terhadap 734 Perwira 
T i n g g i  ( P a t i )  h i n g g a  P e r w i r a 
Menengah (Pamen). 

Salah satu yang menjadi sorotan 
adalah Kapolrestabes Semarang, 
Kombes Pol Irwan Anwar. Dia dimutasi 
dari jabatannya setelah terlibat dalam 
kasus penembakan yang melibatkan 
Aipda Robig terhadap seorang pelajar 
bernama Gamma.

Dalam mutasi itu, Kombes Irwan 
Anwar dicopot dari jabatannya dan 
dimutasi sebagai Kalemkonprofpol 
Wa k e t b i d k e r m a d i a n m a s  S T I K 
Lemdiklat Polri.  Kepala Bidang Humas 
Polda Jateng Kombes Pol Artanto mem- 
benarkan perihal Kapolrestabes Semarang 
Kombes Irwan Anwar dimutasi. 

"Tidak (berkaitan kasus) rotasi ini 
adalah penyegaran dalam suatu 
organisasi, hal yang wajar kalau untuk 
penyegaran, meningkatkan kinerja 
organisasi dan pengembangan karier 
dari yang bersangkutan," ujar Kabid 
Humas Polda Jateng Kombes Artanto, 
Senin (30/12/2024).

Artanto mengatakan, tidak hanya 
Irwan, ada 36 perwira menengah di 
lingkungan Polda Jateng yang juga 
dimutasi. Mereka bahkan bisa naik 
jabatan karena mutasi ini.

Kepala	Kepolisian	Resor	Kota	Besar	(Polrestabes)	Semarang,	

Komisaris	Besar	(Kombes)	Pol	Irwan	Anwar	(kanan),	saat	gelar	perkara	

kasus	penembakan	SMKN	4	Semarang	yang	diduga	rekayasa.	(Dok)

Polri Rotasi 734 Perwira Tinggi dan Menengah

Kapolrestabes Semarang dan Direskoba Polda Metro Jaya 
Dimutasi di Tengah Sorotan Publik

Pada 13 Januari 2020 Dirjen 
Imigrasi Ronny Sompie menyatakan  
Harun masih di luar negeri. Alasannya, 
k a r e n a  s e j a k  6  J a n u a r i  2 0 2 0 , 
berdasarkan pengecekan data Sistem 
Ke i m i g ra s i a n  P u s d a k i m  D i t j e n 
Imigrasi, belum menerima catatan 
Harun Masiku kembali ke Indonesia.

"Pada 13 Januari  2020 itu, KPK 
mencekal HM ke luar negeri," kata 
Yassona. 

Karena ada perbedaan fakta dan 
pernyataan  yang sebelumnya belum 
diketahui sebagai delay time, dan 
dipicu  pemberitaan Tempo pada 16 
Januari 2020 yang menyebutkan 
H a r u n  M a s i ku  te l a h  b e ra d a  d i 
Indonesia berdasarkan tangkapan 
layar Camera Circuit Closed Television 
(CCTV)  PT Angkasa Pura 2, maka 
Menkumham Yassona sebagai pejabat 
berwenang saat itu memerintahkan 
Dirjen Imigrasi untuk mengecek 
kebenarannya. Ia juga meminta 
Imigrasi berkordinasi dengan PT. 
Angkasa Pura II untuk mencek data 

perlintasan di Bandara Soetta.
"Dari pemeriksaan data di PC 

counter Imigrasi di Terminal 2-F  
Bandara Soetta, ternyata HM sudah 
masuk Indonesia pada 7 Januari, tetapi 
terjadi delay time dalam pemrosesan 
d a t a  p e r l i n t a s a n  k a r e n a  a d a 
pemeliharaan perangkat pemeriksaan 
keimigrasian, baik kedatangan dan 
kepergian. Sehingga, data tersebut 
tidak tersambung langsung ke sistem 
data perlintasan keimigrasian di 
Direktorat Jenderal Imigrasi," kata  
Ketua DPP PDIP. 

H a s i l  p e n g e c e k a n  y a n g 
disampaikan Dirjen Imigrasi Ronny 
Sompie  pada 22 Januari  2020,  
Yasonna mengatakan,  "Dir jend 
Imigrasi mengkonfirmasi bahwa HM 
telah masuk Indonesia tanggal 7 
Januari 2020. Dirjen Imigrasi pun 
m e m i n t a  m a a f  a t a s  ke s a l a h a n 
informasi yang disampaikan kepada 
dirinya selaku Menkumham," kata 
Yassona. (wid tmo, ist/dya)

pemeriksaan keimigrasian, 
b a i k  k e d a t a n g a n  d a n 
kepergian. HM benar telah 
masuk Indonesia pada 7 
Januari 2020. 

Karena delay time itulah 
maka data kepulangan Harun 
Masiku ke Indonesia tidak 
tersambung langsung ke 
s is tem data  perl intasan 
keimigrasian di Direktorat 
Jenderal Imigrasi. 

"HM keluar dari Indonesia 
tanggal 6 Januari 2020, dan 
kembali tanggal 7 Januari 
2020, HM belum ditetapkan 
sebagai tersangka dan belum 

dicekal oleh Komisi Pemberantasan 
Korupsi. Sehingga perlintasan HM 
adalah sah secara hukum," kata 
Yassona, Senin (30/12/2024).

Yassona menjelaskan baru pada 8 
Januari 2020 Wahyu Setiawan (WS)  ter- 
kena Operasi Tangkap Tangan (OTT) KPK. 
Berkaitan dengan ini, HM kemudian 
ditetapkan sebagai tersangka. 

JAKARTA	 - Mantan Menteri Hukum 
dan HAM Yassona Laoly membantah 
pemberhentian Direktur Jenderal 
Imigrasi Ronny Sompie pada 27 
J a n u a r i  2 0 2 0  s e b a g a i  u p a y a 
pengaburan tersangka DPO KPK, 
Harun Masiku. Yassona mengungkap-
kan fakta bahwa terjadi delay time 
dalam pemrosesan data perlintasan 
karena ada pemeliharaan perangkat 

Bantah Tudingan Tutupi Jejak Harun Masiku
Yasonna Ungkap Alasan Berhentikan Dirjen Imigrasi

Anggota	DPR	dari	Fraksi	PDI	Perjuangan	Yasonna	H	Laoly	tiba	di	Gedung	KPK,

	Jakarta,	Rabu	(18/12/2024).	Mantan	Menteri	Hukum	dan	Hak	Asasi	Manusia	

(Menkumham)	tersebut	diperiksa	KPK	sebagai	saksi	kasus	dugaan	suap	pergantian	

antarwaktu	(PAW)	anggota	DPR	yang	menjerat	buronan	Harun	Masiku.(dok)



d i t a r g e t k a n  a n g k a  
stunting dapat ditekan 
hingga  menyentuh 5  
persen. 

Wakil Bupati Malang, 
D i d i k  G a to t  S u b ro to  
mengatakan, di tahun 
2024 ini angka stunting di 
K a b u p a t e n  M a l a n g  
berdasarkan data Bulan 
Timbang, berada di angka 
sekitar 6,2 persen.  

"Di tahun 2025, ya kita 
rata-rata (angka stunting) 
bisa turun. Di antara 5 
sampai 3 persen, itu sudah 
bagus," ujar Didik, Senin 
(30/12/2024). 

M e n u r u t  D i d i k ,  
s t u n t i n g  m e r u p a k a n  
persoalan serius yang 
memerlukan perhatian 

dari semua pihak. Oleh karena itu, 
Pemkab Malang akan mengarahkan 
langkah pertama untuk meningkatkan 
kualitas sumber daya manusia (SDM) 
para orang tua, terutama Ibu, melalui 
edukasi dan pemberdayaan.  

6 malangraya
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MALANG - Pemerintah Kabupaten 
( Pe m ka b )  M a l a n g  m e n j a d i ka n  
penurunan angka stunting sebagai 
prioritas di tahun 2025. Dengan 
melibatkan lintas instansi dan 
p a r t i s i p a s i  a k t i f  m a s ya ra k a t ,  

serta Dinas Pertanian, Peternakan, dan 
Perikanan.  

Dalam hal ini, Didik menyebutkan, 
dinas-dinas ini berperan memberikan 
dukungan yang terintegrasi, mulai dari 
ketersediaan bahan pangan hingga 
layanan kesehatan. 

Tidak hanya itu, Pemkab Malang 
juga berencana memperbaiki sanitasi 
sebagai bagian dari upaya mendukung 
pola hidup bersih dan sehat. Menurut-
nya, Dinas Perumahan, Kawasan 
Permukiman,  dan Cipta Karya 
(DPKPCK) akan diberdayakan untuk 
memperbaiki kondisi lingkungan, 
terutama di wilayah padat penduduk.  

“Misalnya, menyediakan jamban 
komunal di daerah padat penduduk 
agar mendukung kebiasaan hidup 
bersih yang bisa mencegah stunting,” 
kata Didik.  

Diakhir, mantan Ketua DPRD 
Kabupaten Malang ini menekankan, 
dengan strategi yang menyeluruh, 
Pemkab Malang optimistis dapat 
mencapai target penurunan angka 
stunting pada tahun 2025. (Santi/Dya)

“Perbaikan sumber daya manusia 
sangat penting. Artinya, kita ingin 
mengubah stigma yang kadang 
menganggap tidak ada waktu untuk 
berkomunikasi dengan anak atau 
memperhatikan standar gizi mereka. 
Ini yang perlu kita benahi,” ungkap 
Didik.  

Edukasi ini, lanjut Didik, akan 
dilakukan secara masif oleh perangkat 
daerah terkait, seperti pemberian 
p e m a h a m a n  t e n t a n g  c a r a  
memanfaatkan potensi lokal untuk 
memenuhi kebutuhan gizi anak-anak. 
“ K i t a  a j a r k a n  b a g a i m a n a  
memanfaatkan sumber daya alam 
yang ada di sekitar, seperti hasil 
pertanian atau peternakan, untuk 
memenuhi gizi dan protein anak-
anak,” jelasnya.  

Selain edukasi, Pemkab Malang 
juga akan mengoptimalkan peran 
lintas perangkat daerah untuk 
m e n d u ku n g  p e n u r u n a n  a n gka  
stunting. Menurut Didik, koordinasi 
yang baik antara berbagai dinas sangat 
d i p e r l u k a n ,  t e r m a s u k  D i n a s  
Ketahanan Pangan, Dinas Kesehatan, 

Pemkab Malang Target Kasus Stunting 2025 Turun Jadi 5 Persen 

MALANG - Usai banjir melanda 2 
wilayah di Kecamatan Kedung-
kandang, Pemerintah Kota (Pemkot) 
Malang  fokus melakukan penanganan. 
Mulai dari tumpukan sampah yang 
menghambat aliran sungai serta 
perbaikan 2 jembatan rusak.  

Saat meninjau Gang 12 Kelurahan 
Lesanpuro dan Jalan Kyai Ageng Gribig 
Gang 2 Kelurahan Madyopuro,  
Kecamatan Kedungkandang, Pj Wali 
Kota Malang,  Iwan Kurniawan 

mengatakan tumpukan sampah di 
sungai menjadi salah satu penyebab 
utama banjir di wilayah tersebut. Oleh 
karena itu, Pemkot Malang menggelar 
k e r j a  b a k t i  m a s s a l  u n t u k  
m e m b e r s i h k a n  s a m p a h  y a n g  
menghambat aliran air.  

"Hari ini kami membersihkan 
tumpukan sampah yang cukup tinggi 
di sungai. Mudah-mudahan, hari ini 
selesai karena sampah ini sangat 
menghambat aliran sungai dan 
menjadi salah satu penyebab banjir," 
ujar Iwan, Senin (30/12/2024).

Iwan juga menyoroti keterbatasan 
akses jalan membuat alat berat sulit 
digunakan, sehingga tenaga padat 
karya menurutnya menjadi solusi yang 
efektif. 

Selain itu, Iwan menyebutkan, dua 
jembatan yang mengalami kerusakan 
akibat banjir juga menjadi perhatian 
Pe m ko t  M a l a n g .  M e n u r u t nya ,  
perbaikan jembatan tersebut akan 
dialokasikan melalui anggaran Belanja 
Tidak Terduga (BTT) di APBD 2025 
mendatang. 

"Saya lihat di sini ada 2 jembatan 
yang rusak, terjadi penurunan 
konstruksi. Dampak dari hujan yang 
cukup deras dan aliran sungai yang 
cukup deras. Maka untuk itu Pemkot 
Malang, melalui Dinas PUPR akan 
m e l a k u k a n  i n t e r v e n s i  u n t u k  
memperbaiki jembatan itu. Nanti akan 
kita eksekusi di tahun anggaran 2025," 
tambahnya. 

royong yang tinggi meskipun hidup di 
tengah perkotaan," katanya.  

Sementara itu, Kepala Pelaksana 
B P B D  Ko t a  M a l a n g ,  P ray i t n o ,  
m e n j e l a s k a n  k e r j a  b a k t i  i n i  
merupakan bagian dari mitigasi 
bencana. Ia juga menyoroti pentingnya 
kewaspadaan, mengingat curah hujan 
yang meningkat hingga 20 persen 
dibandingkan tahun sebelumnya 
berdasarkan prediksi BMKG.  

"Tumpukan sampah di tengah 
sungai bisa berpotensi menjadi 
luapan. Oleh karena itu, kegiatan 
seperti ini akan dilakukan secara rutin 
maupun insidentil jika tumpukan 
sampah sudah membahayakan," jelas 
Prayitno. (Santi/Dya)

Lebih lanjut, Iwan menjelaskan 
sungai yang terdampak berada di 
bawah kewenangan Balai Besar 
Wilayah Sungai (BBWS) Brantas. 
Untuk itu, Pemkot Malang telah 
berkoordinasi dengan Kementerian 
PUPR agar tindakan lebih lanjut, 
s e p e r t i  p e m b e r s i h a n  d a n  p e -
ngerukan sungai dapat segera 
dilakukan.  

Dalam kesempatan tersebut, Iwan 
juga memberikan apresiasi kepada 
warga dan para stakeholder yang 
terlibat dalam kerja bakti, termasuk 
TNI, Polri, BPBD, dan para Kepala OPD 
di lingkup Pemkot Malang. "Ini 
menunjukkan bahwa masyarakat Kota 
Malang memiliki semangat gotong 

Usai Banjir di Kedungkandang Kota Malang

Penanganan Sampah di Sungai dan 2 Jembatan Rusak Jadi Fokus

Pelaksanaan	Posyandu	Anak	di	Pos	Kesehatan	Desa	Kepuharjo,	Karangploso,	

Kabupaten	Malang.	(dok.	Poskesdes	Kepuharjo)

Pembersihan	tumpukan	sampah	di	Sungai	Amprong,	Kedungkandang	Kota	Malang,	Senin	(30/12/2024).	

(Santi/Lenteratoday)

 Iwan 
Kurniawan

Pj Wali Kota Malang

Hari	ini	kami	membersihkan	

tumpukan	sampah	yang	

cukup	tinggi	di	sungai.	

Mudah-mudahan,	hari	ini	

selesai	karena	sampah	ini	

sangat	menghambat	aliran	

sungai	dan	menjadi	salah	

satu	penyebab	banjir,"	
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memuncak ketika ia kemudian 
bermain melawan Seong Gi Hun, 
pemenang Squid Game musim 
p e r t a m a .  Pe r m a i n a n  te r s e b u t  
dilakukan demi menggali informasi 

GONG	 YOO  mencuri perhatian 
penonton lewat lewat penampilannya 
yang memukau di Squid Game 2. Aktor 
yang sebelumnya dikenal lewat film 
Train To Busan ini banjir pujian dari 
para netizen setelah memukau dengan 
aktingnya yang semakin mendalam di 
musim kedua serial populer tersebut. 

Gong Yoo memerankan karakter 
salesman yang sebelumnya sempat 
m u n c u l  s e b e n t a r  d i  m u s i m  
pertama. Meskipun kala itu hanya 
mendapat screen time singkat, 
perannya sukses membuat  
penonton penasaran.

Kini, di musim kedua, Gong 
Yoo tampil lebih banyak dan 
memberikan kesan mendalam 
dengan aktingnya yang menjiwai 
p e r a n  s e b a g a i  a n a k  b u a h  
frontman yang dingin dan sadis.

Salah satu adegan yang paling 
mencuri perhatian adalah saat 
Gong Yoo bermain Russian 
roulette bersama dua anak 
buah Seong Gi Hun. 
K e t e g a n g a n  
s e m a k i n  

Awal	Karier	dan	Peran	Perdana	
di	Layar	Kaca

Gong Yoo memulai debutnya di 
dunia hiburan pada tahun 2001 
melalui serial televisi SCHOOL 4. Meski 
hanya tampil sebagai pemeran 
pendukung, ia berhasil mencuri 
perhatian dengan pesonanya yang 
khas.Setelah itu, ia tampil di berbagai 
drama, termasuk HELLO MY TEACHER 
pada tahun 2005,  di  mana ia 
m e n d a p a t k a n  p e r a n  u t a m a  
pertamanya. Sejak saat itu, kariernya 
mulai menanjak, membuka peluang 
untuk peran-peran besar berikutnya.

Terobosan	Besar	Melalui	Drama	
dan	Film	Hits

Puncak ketenaran Gong Yoo 
dimulai pada tahun 2007 saat ia 
membintangi drama romantis COFFEE 
PRINCE. Perannya sebagai Choi Han-
kyul mendapatkan pujian luas dan 
menjadikannya bintang Hallyu yang 
diakui.

Pada tahun 2016, Gong Yoo tampil 
dalam film thriller TRAIN TO BUSAN 
yang sukses besar secara global. Film 
ini menembus 11 juta penonton di 
Korea dan membuka jalan bagi Gong 
Yo o  u n t u k  d i ke n a l  d i  ka n c a h  
internasional.

Kesuksesan	Baru	di	
'SQUID	GAME'	dan	'THE	TRUNK’

Pada tahun 2021, Gong Yoo 
kembali menjadi sorotan dunia lewat 
penampilannya di serial fenomenal 
SQUID GAME. Meski hanya tampil 
sebagai cameo, perannya sebagai pria 
misterius yang merekrut pemain 
menjadi bagian penting dalam alur 
cerita.Tahun 2024, Gong Yoo kembali 
memikat penonton sebagai pemeran 
utama dalam drama THE TRUNK. 
Drama ini membuktikan bahwa pesona 
dan kemampuan aktingnya tetap 
relevan di dunia hiburan modern.

5.	Kehidupan	Pribadi	dan	
Fakta	Menarik

Gong Yoo dikenal sangat menjaga 
privasinya dan jarang membahas 
kehidupan pribadinya di media. 
Hingga kini, ia belum menikah dan 
lebih fokus pada karier.

Selain itu, ia juga aktif dalam 
kegiatan sosial dan dikenal medukung 
isu-isu kemanusiaan. Sikap rendah hati 
dan profesionalis-menya membuatnya 
dihormati oleh penggemar dan rekan 
sesama artis. (nei,ist/dya)

tentang sosok frontman yang menjadi 
dalang permainan mematikan itu.

Dengan pistol di tangannya, Gong 
Yoo berhasil membawa penonton 
dalam suasana penuh ke-tegangan. Ia 
menampil-kan sisi psikopat dengan 
gestur yang tenang namun penuh 
kengerian, membuat adegan tersebut 
terasa begitu hidup.

Penampilannya ini langsung 
m e n j a d i  s o r o t a n  d a n  
perbincangan hangat di kalangan 
warganet. Banyak yang memuji 
akting Gong Yoo sebagai sangat 
profesional dan menawan.

" D i a  b e r h a s i l  m e n c u r i  
perhatian di acara ini," tulis akun 

@we******.
"Gong Yoo sangat profesional," 

kata @sh******.
"Cocok banget jadi psikopat," 

tambah @io******.
Meskipun hanya muncul di episode 

p e r t a m a ,  a k t i n g  G o n g  Y o o  
meninggalkan kesan mendalam bagi 
banyak penonton. Tak sedikit yang 

berharap Netflix membuat prekuel 
atau spin-off khusus tentang 

karakter salesman yang 
ia perankan.

" K i t a  b u t u h  
prekuel  tentang  
d i a , "  u j a r  
@wp******.

"Netflix, tolong 
buat kisah salesman 
ini," pinta @hu*****.

" B u t u h  l e b i h  
banyak screen time 

Gong Yoo," imbuh 
@gi******.

.
M a s a 	 K e c i l 	 d a n 	
Pendidikan	
Gong	Yoo

Gong Yoo lahir dengan 
nama asli Gong Ji-cheol 

pada 10 Juli 1979 di Busan, 
K o r e a  S e l a t a n .  N a m a  
panggungnya, Gong Yoo, 

diambil dari gabungan nama 
keluarga ayahnya "Gong" dan 
ibunya "Yoo".

Ia menempuh pendidikan 
di Universitas Kyung Hee, di 
mana ia meraih gelar di bidang 
teater. Pendidikan ini menjadi 
fondasi  kuat  yang  mem-

bekalinya dengan kemampuan 
akting mumpuni sejak awal 

karier.

Gong Yoo Tuai Pujian di Squid Game 2
Netizen: Karakter Psikopatnya Memukau!
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kalsium, fosfor, potassium, serta 
sodium, serta kolesterol.

Sejumlah nutrisi yang terdapat 
pada telur setengah matang memiliki 
manfaat bagi kesehatan, seperti 
meningkatkan kesehatan jantung, 
m e n g u a t k a n  t u l a n g ,  m e n j a g a  
ke s e h a t a n  m a t a ,  m e n u r u n ka n  
kolesterol, menurunkan berat badan, 
serta mampu mencegah penyakit 
jantung dan stroke.

1.	 Membantu	 menurunkan	 berat	
badan

Telur setengah matang merupakan 
makanan yang rendah kalori dan kaya 
protein sehingga sering dijadikan 
pilihan makanan untuk diet.

Kandungan protein dalam telur 
dapat membuat kenyang lebih lama 
sehingga menekan keinginan ngemil 
serta nafsu makan.

P r o t e i n  d a l a m  t e l u r  j u g a  
meningkatkan energi yang penting 
dikonsumsi saat diet agar tidak lemas. 

2.	Melindungi	kesehatan	jantung
Manfaat telur setengah matang 

juga dapat menjaga kesehatan jantung 
karena mengandung omega-3.

Omega-3 membantu menurunkan 
tekanan darah, mengurangi kadar 
kolesterol jahat (LDL), meredakan 
peradangan dalam sel-sel jantung, 
serta mencegah terjadinya aritmia 
atau gangguan irama jantung.

3.	Menguatkan	tulang	dan	gigi
Manfaat telur setengah matang 

lainnya yaitu mendukung kesehatan 

TELUR	setengah matang adalah salah 
satu pilihan makanan yang cukup 
populer di berbagai belahan dunia. 
Selain dimakan secara langsung, telur 
setengah matang juga sering disajikan 
sebagai pendamping hidangan lain.

Telur setengah matang ialah telur 
yang diolah dengan cara digoreng atau 
direbus dengan kondisi tidak matang 
sempurna. Telur setengah matang 
menjadi menu yang cukup disukai oleh 
banyak orang. 

Selain dimakan secara langsung, 
telur setengah matang juga sering 
disaj ikan sebagai  pendamping 
hidangan lain seperti mie, nasi goreng, 
atau dimakan dengan roti.

S e b a g i a n  o r a n g  p e r c a y a  
makan telur setengah matang baik 
bagi  kesehatan karena proses 
pengolahannya dianggap dapat 
menjaga kandungan nutrisi baik di 
dalamnya.

 Namun, menurut ahli gizi, ternyata 
mengonsumsi telur setengah matang 
j u g a  m e m i l i k i  r i s i k o  y a n g  
menyebabkan bahaya serius.

Manfaat 	 Mengonsumsi 	 Telur	
Setengah	Matang

Dilansir dari laman Kementerian 
Kesehatan, sebagian gizi yang terdapat 
pada kuning telur dapat rusak bila 
dimasak terlalu lama. Namun jika 
dimasak setengah matang, nutrisi di 
dalamnya akan aman. 

A d a p u n  d i k u t i p  d a r i  
laman Universitas Gajah Mada (UGM), 
telur setengah matang juga sarat akan 
kandungan vitamin A, vitamin D, 
protein, lemak, omega 3, omega 6, 

tulang dan gigi. Khasiat ini berkat 
kandungan vitamin D yang tinggi 
dalam telur. 

Vitamin D berperan penting dalam 
penyerapan kalsium dan fosfor dalam 
tubuh. Kedua mineral ini sangat 
diperlukan untuk menjaga kesehatan 
tulang dan gigi. 

Kekurangan vitamin D dapat 
menyebabkan osteoporosis.

4.	Menurunkan	kolesterol	jahat
Manfaat telur setengah matang 

juga dapat menurunkan tingkat 
kolesterol jahat (LDL) dalam tubuh. 
Manfaat ini diperoleh dari kandungan 
omega-3 di dalamnya.

Tingginya kadar LDL dalam tubuh 
dapat meningkatkan risiko penyakit 
jantung dan stroke.

Agar manfaat ini maksimal, 
sebaiknya konsumsi telur rebus, 
jangan digoreng. Hal ini untuk 
mencegah tambahan kalori dari 
minyak goreng.

5.	Menjaga	kesehatan	jantung
Telur yang dimasak hingga putih 

telur mengeras tapi kuning telurnya 
masih agak cair juga dapat bermanfaat 
untuk kesehatan jantung karena 
berbagai kandungan di dalamnya.

Telur juga mengandung selenium, 
mineral  yang berperan dalam 
perlindungan sel-sel jantung dari 
kerusakan oksidatif.

 Kandungan lainnya yaitu kolin 
bermanfaat mengelola kadar lemak 
darah sehingga dapat berkontribusi 
pada kesehatan jantung.

6.	Melancarkan	pencernaan
Manfaat telur setengah matang 

juga dapat melancarkan pencernaan 
karena kandungan kolin yang dapat 
menambah keragaman bakteri di 
dalam usus.

Perubahan positif dalam usus ini 
dapat berkontribusi pada kesehatan 
saluran pencernaan dan penyerapan 
zat gizi yang lebih baik.

R i s i ko 	 Mengonsums i 	 Te lu r 	
Setengah	Matang

Meskipun telur setengah matang 
dianggap memiliki khasiat yang lebih 
terjaga namun, ahli gizi dari UGM, Toto 
Sudargo, mengungkapkan telur dapat 
diambil nutrisinya dengan baik saat 
dimasak dengan suhu stabil.

 Ia menyebut sebuah penelitian 
mengungkap bahwa protein dalam 
telur justru akan lebih baik diserap 
oleh tubuh saat telur dalam kondisi 
matang.
Dilansir dari laman Ikatan Dokter 
Anak Indonesia, telur yang matang 
akan justru lebih mudah dicerna oleh 
saluran cerna anak. Setelah memasak 
telur jangan biarkan telur dalam suhu 
ruang lebih dari dua jam untuk 
menghindari kontaminasi kuman.

Sebuah penelitian yang telah 
dipublikasikan di International 
Journal  of  Food Sciences and 
Nutrition pada 2004 mengungkap 
bahwa daya serap protein dalam telur 
yang sudah matang oleh tubuh 
manusia mencapai 90 persen. 

Mengonsumsi telur setengah 
matang dapat meningkatkan risiko 

Anemia 
Berkepanjangan 
Picu Kerusakan Organ
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Apple Watch Series 10 
Resmi Hadir di Indonesia

setiap hari.
Chip S10 SiP punya kemampuan 

membaca gestur ketuk dua kali, dikte, 
dan deteksi olahraga otomatis. Ada 
juga fitur keamanan penting seperti 
Deteksi Tabrakan dan Fall Detection, 
serta Smart Stacks baru hingga Fitur 
Terjemahan.

Apple Watch Series 10 bisa dipakai 
beraktivitas di dalam air hingga 
kedalaman 50 meter. Jam ini juga 
punya kemampuan deteksi gerak 
otomatis, perhitungan putaran, 
mendeteksi suhu air dan sekarang 
watchOS 11 punya fitur Latihan 
Khusus saat berenang.

Sensor pengukur kedalaman di 
smartwatch ini dapat mengukur 
hingga 6 meter di bawah permukaan 
air, cocok untuk snorkeling dan 
menyelam dangkal, atau bermain di 
kolam renang, danau, sertra lautan. 
(nei,ist/dya)

APPLE resmi menjual jam tangan 
pintar terbaru mereka di Indonesia, 
yakni Watch Series 10, menghadirkan 
jam tangan pintar terbaru dengan 
b e r b a ga i  f i t u r  c a n g g i h  u n t u k  
mendukung gaya hidup modern. 
Smartwatch ini lebih tipis dari 
p e n d a h u l u n ya  d e n g a n  c a s i n g  
berukuran 42 dan 46 mm berlayar 
OLED.

Layar yang besar menyediakan 
area layar aktif hingga 30 persen lebih 
luas dibandingkan smartwatch Apple 
Watch Series 4, Series 5, dan Series 6, 
dan hingga 9 persen lebih luas 
dibandingkan Apple Watch Series 7, 
Series 8, dan Series 9.

Berkat layar yang besar ini, 
pengguna bisa mengoptimalkan 
penggunaan berbagai aplikasi seperti 
Pesan, Mail, atau News, di mana 
pengguna dapat melihat baris teks 
tambahan atau memperbesar ukuran 

(natural, emas, slate).
“A p p l e  W a t c h  S e r i e s  1 0  

dikembangkan berdasarkan inovasi 
terobosan selama satu dekade untuk 
menawarkan versi tercanggih, dengan 
lebih banyak kecerdasan, layar 
wearable terbesar, dan desain yang 
l e b i h  t i p i s  d a n  ra m p i n g  d a r i  
sebelumnya,” kata Jeff Williams, Chief 
Operating Officer of Apple.

Apple Watch Series 10 dilengkapi 
fitur-fitur baru, dan kekuatan baterai 
yang mampu bertahan selama 18 jam. 
Bagian belakang jam berbahan logam, 
mengintegrasikan antena ke dalam 
casing perangkat itu sendiri, meng-
gabungkan dua lapisan menjadi satu.

Smartwatch ini ditenagai oleh chip 
S10 SiP baru, didesain untuk performa, 
efisiensi daya, serta kecerdasan. S10 
SiP dan Neural Engine 4-core 
bawaannya memungkinkan fitur-fitur 
cerdas yang bisa diandalkan pengguna 

font tanpa mengganggu visibilitas 
konten.

Layarnya yang lebih besar juga 
memudahkan pengguna saat mengetik 
pesan, menjeda olahraga, atau 
memasukkan password.

Apple Watch Series 10 punya 
casing aluminium yang bobotnya 10 
persen lebih ringan dibandingkan 
Series 9. Sementara itu, untuk versi 
casing titanium punya bobot hampir 
20 persen lebih ringan dibandingkan 
casing baja tahan karat Apple Watch 
Series 9.

Perangkat dilengkapi dengan 
sensor kedalaman dan suhu air. OS 
terbarunya (WatchOS11) memiliki 
wawasan dan kecerdasan mendeteksi 
kesehatan dan kebugaran pengguna.

Apple Watch Series 10 tersedia 
dalam berbagai warna serta dua jenis 
casing yakni aluminium (hitam, rose 
gold, silver aluminium) dan titanium 



tropis, kamu bisa memadukannya 
dengan topi lebar dan sandal tali.

7.	 Denim	 hot	 pants	 buat	 hari	
tenang

Tidak ingin terlalu pusing dengan 
penampilanmu, tetapi tetap ingin 
t e r l i h a t  m e n a r i k ?  K a m u  b i s a 
memadukan atasan tanpa lengan dan 
celana pendek hot pants berbahan 
denim ala Tyna Dwi Jayanti ini. 
Meskipun terlihat santai, OOTD ini 
t e t a p  c h i c  d a n  n y a m a n  s a a t 
dikenakan.

Nilai plus-nya, kamu akan sangat 
mudah bergerak dalam balutan 
busana ini. Jadi, jika kamu berniat 
bermain air di bibir pantai, gaya Tyna 
Dwi Jayanti ini jadi pilihan terbaikmu.

8.	Colorful	bodycon	dress
Dress satu ini bisa menarik hati 

perempuan manapun! Warna dan 
desainnya yang unik pasti membuat 
semua kepala mengarah kepada 
siapapun yang memakainya, apalagi 
kalau yang pakai Raisa.

P e n y a n y i  s a t u  i n i  t a m p i l 
memesona dalam balutan kain tipis 
namun tidak menerawang. Dress 
dengan flowy and airy cardigan, yang 
dikenakan menciptakan paduan yang 
sempurna!  

Mama juga bisa mengambil gaya 
Raisa yang satu ini sebagai inspirasi 
berpakaian ketika berlibur dengan 
keluarga. Gayanya masih terlihat 
sopan, walaupun terdapat slit di 
bagian depan dress.

 Mama bisa padukan dress satu ini 
dengan aksesori minimalis dan 
sepasang sendal sederhana.
(nei,ist/dya)

2.	Tank	top	dan	celana	longgar	yang	
santai

Buat kamu si pencinta casual looks, 
kamu bisa menyontek OOTD Luna 
Maya ini. Ia tampak mengenakan tank 
top putih berpotongan leher U yang 
dipadukan dengan celana balon 
l o n g g a r  b e r w a r n a  t e r r a c o t t a . 
Penampilannya dilengkapi dengan tas 
selempang kecil dan kacamata hitam.

Warna tank top putih mampu 
memberikan kesan cerah dan segar 
pada penampilanmu. Kemudian, kamu 
bisa memadukannya dengan celana 
berwarna lainnya sesuai dengan 
selera. Jangan lupa untuk membawa 
tas yang dapat memuat sunscreen, 
Ladies.

3.	Dress	crochet	yang	stylish
K a t a  s i a p a  d r e s s  i t u 

membosankan? Kamu bisa memilih 
dress crochet yang chic, seperti yang 
dikenakan oleh Maudy Ayunda saat 
berlibur ke Bali ini. Jangan khawatir 
dengan motif crochet yang cukup 
terbuka, sebab kamu bisa mengenakan 
baju dalaman di balik dress ini. 

Kamu bisa memadukan dress 
crochet yang simpel ini dengan sandal, 
kacamata hitam, dan topi pantai lebar 
untuk melindungimu dari sinar 
matahari pantai. OOTD ini akan 
membuat penampilanmu semakin 
stylish dan berbeda, Ladies.

4.	 Jumpsuit	 colour-blocking	penuh	
warna

Untuk para Ladies yang suka 
dengan tampilan cewek kue alias 
penuh warna, kamu bisa mencontek 
OOTD pantai ala Tantri Namirah ini.
Terkenal dengan hobinya mengenakan 
pakaian warna terang, Tantri memilih 

MENGHABISKAN	 waktu di pantai 
merupakan kegiatan yang sangat 
m e nye n a n g k a n ,  t e r u t a m a  s a a t 
menikmati suasana santai, angin 
sepoi-sepoi, dan deburan ombak. 
Selain bisa menikmati pemandangan 
yang menakjubkan, kamu juga bisa 
mengumpulkan kenangan indah lewat 
berfoto.

Agar hasil foto saat di pantai 
tampak estetik, tentu kamu harus 
tampil maksimal. Namun, tak cuma 
modis, outfit atau tampilan busana 
yang kamu pilih tentunya harus sesuai 
dengan suasana pantai yang kerap kali 
hangat dan berangin.

Jangan sampai kamu saltum atau 
salah kostum. Sebab, kamu mungkin 
akan merasa tidak nyaman jika 
bermain di pantai dengan busana yang 
terlalu tebal atau rumit.

Sebagai inspirasi untuk outfit of 
the day atau OOTD liburan ke pantai, 
k a m u  b i s a  m e n g i n t i p  t u j u h 
rekomendasi gaya para selebriti 
perempuan ini, Ladies. Jangan lupa 
catat tampilan favorit kamu, ya.

1.	Summer	dress	penuh	motif
Lanskap pantai tentu identik 

dengan suasana tropis yang cerah dan 
penuh warna. Mengenakan summer 
dress atau baju terusan tipis seperti 
gaya Cinta Laura ini bisa menjadi 
pilihan kamu, Ladies.

Detail spaghetti strap dan belahan 
rok yang tinggi memberikan kesan 
santai dengan sentuhan elegan. Buat 
kamu yang ingin lebih tertutup, kamu 
bisa mencari summer dress berlengan 
dengan potongan longgar. Jangan lupa 
padukan summer dress-mu dengan 
kacamata hitam dan tas rotan yang 
chic.

gaya colour blocking dan motif 
blocking. Jadi, tak hanya warna yang 
“ditabrakkan”, tetapi juga motifnya. 
Tantri memadukan jumpsuit bawahan 
celana dengan kaus lengan panjang 
sebagai dalaman atau inner.
Agar penampilannya seimbang, kamu 
bisa mengenakan hijab dengan warna 
netral. Jika tidak berhijab, kamu bisa 
menggantinya dengan scarf biasa yang 
disampirkan di pundak atau kepala.

5. 	 Setelan	 kemeja	 dan	 celana	
pendek	yang	nyaman

Jika kamu ingin tampilan yang 
sederhana, tetapi tetap coordinated 
atau “nyambung”, kamu bisa mengikuti 
gaya Alyssa Daguise ini. Ia mengenakan 
setelan kemeja dan celana pendek 
bermotif garis yang dipadukan dengan 
dalaman berwarna putih.

Untuk menambah kesan summer 
atau musim panas yang penuh warna, 
kamu bisa memadukan busanamu 
dengan tas tangan berwarna cerah. Di 
tampilannya, Alyssa Daguise memilih 
membawa tas berwarna lilac yang 
kontras dengan setelan garis hijaunya.

6. Two-piece yang elegan
Buat kamu yang ingin tampil 

menawan dan maksimal, OOTD Anya 
Geraldine ini bisa menjadi inspirasimu. 
A n y a  m e n g e n a k a n  t w o - p i e c e 
berwarna cokelat, terdiri dari tank top 
cropped dan celana pantai lebar 
berpotongan high waist. 

Gaya ini sangat cocok untuk Ladies 
bertubuh kurang t inggi .  Sebab, 
potongan busana ini bisa memberikan 
kesan kaki jenjang dan membuatmu 
tampak lebih tinggi.

Agar tampilanmu lebih maksimal 
dan mencerminkan suasana pantai 

LISTSTYLE
Selasa , 31 Desember 2024

H A R I A N

10

Inspirasi OOTD Liburan 
ke Pantai ala Selebriti

 

 



sambungan
Selasa, 31 Desember 2024

11
H A R I A N

Ongkos	Ditanggung			...	(dari	Hal	1)

M E N T E R I  A g a m a  ( M e n a g ) 
Nasaruddin Umar mengusulkan Biaya 
Penyelenggaraan Ibadah Haji (BPIH) 
2025 sebesar Rp93.389.684,99. 
Jumlah ini adalah akumulasi dari Biaya 
Perjalanan Ibadah Haji (Bipih) yang 
dibebankan kepada jamaah dan nilai 
manfaat yang dikeluarkan oleh 
pemerintah.

Dalam paparannya di depan DPR, 
Senin (30/12/2024) Nasaruddin 
m e r i n c i  b e s a r a n  B i p i h  y a n g 
dibebankan kepada jamaah sebesar 
70% atau Rp65.372.779,49 dengan 
nilai manfaat yang dikeluarkan Badan 
Pengelola Keuangan Haji (BPKH) 
sebesar 30% atau Rp28.016.905.

"Untuk tahun 1446 Hijriah dan 
2 0 2 5  m a s a  i n i ,  p e m e r i n t a h 
mengusulkan rata-rata BPIH per 
jamaah haji Rp93.399.694,90 dengan 
k o m p o s i s i  b i p i h  s e b e s a r 
Rp65.372.779,49 atau 70% dan nilai 
manfaat sebesar Rp28.016.905,5 atau 
30%,” ujar Nassarudin di Kompleks 
Parlemen, Senayan, Jakarta. 

Jumlah tersebut mencakup lima 
komponen yakni biaya penerbangan 
dari Embarkasi ke Arab Saudi (PP) 
sebesar Rp34.386.390,68 kemudian 
akomodasi Makkah Rp15.232.011,90.

Berikutnya, komponen akomodasi 
Madinah Rp4.454.403,48, living cost 
s e b e s a r  R p 3 . 2 0 0 . 0 0 2 , 5 0 ,  d a n 
komponen paket layanan masyarakat 
(sebagian) sebesar Rp8.099.970,094.

Dengan demikian, biaya haji 2025 
y a n g  m e n j a d i  b e b a n  j e m a a h 
mengalami kenaikan dibanding tahun 
2024. Pada tahun 2024, pemerintah 
menetapkan biaya naik haji 2024 
untuk jemaah reguler rata-rata Rp56 
juta.

Dengan usulan Kemenag ini, 
ongkos per orang jamaah haji naik Rp9 
juta dari Rp56 juta di tahun 2024 
menjadi Rp65,3 di tahun 2025.

S e m e n t a r a ,  b i a y a  p e n y e -
lenggaraan ibadah haji (BPIH) 2025 
sebesar Rp93,38 juta. berbanding 
BPIH tahun 2024 Rp93,40 juta. 
Dengan demikian, nilai BPIH tahun 
2025 turun Rp20 ribu dibandingkan 
tahun lalu.

P e n u r u n a n  n i l a i  B P I H  d a n 
k e n a i k a n  o n k o s  y a n g  m e s t i 
ditanggung jamaah haji 2025 ini 
disorot oleh anggota Komisi VIII DPR 
Maman Immanulhaq.

"Jadi kalau BPIH 2025 memang 
turun tapi turunnya cuma sekitar 
Rp20 ribu. Jadi tidak signifikan dan 
jauh dari harapan masyarakat. Apalagi 
Bipih yang ditanggung jamaah justru 
naik cukup besar dari Rp56 juta di 
2024 menjadi Rp65,3 di tahun 2025," 
katanya.

Dia menekankan prinsip utama 
dalam penyelenggaraan haji adalah 
memastikan biaya yang dibebankan 
kepada jemaah tetap terjangkau tanpa 

mengurangi kualitas pelayanan. 
Apalagi penurunan biaya perjalanan 
ibadah haji merupakan salah satu 
komitmen dari Presiden Prabowo 
Subianto.

"Saat ini, pemerintah belum 
sepenuhnya mematuhi  arahan 
Presiden RI untuk menurunkan biaya 
haji dengan efisiensi yang tetap 
menjaga kualitas pelayanan,” katanya.

Sebagai lembaga legislatif, kata 
Maman, DPR RI memiliki tugas untuk 
mengawasi dan membahas usulan 
BPIH bersama pemerintah. Namun, 
tanggung jawab untuk memastikan 
penurunan biaya haji seharusnya 
dimulai dari pihak eksekutif, yaitu 
Menteri Agama dan Kepala BPH.

"Kami di Komisi VIII akan terus 
mengawal agar keputusan yang 
diambil nantinya tidak memberatkan 
j e m a a h  h a j i .  S a y a  m e n d e s a k 
Kementerian Agama dan BPH segera 
m e r e v i s i  u s u l a n  m e r e k a  d a n 
menunjukkan niat nyata untuk 
menurunkan Bipih," pungkasnya.

Hal senada dikatakan Anggota 
Komisi VIII Fraksi Demokrat Nanang 
Samodra. Dia mempertanyakan 
besaran biaya haji yang diusulkan 
o l e h  p e m e r i n t a h  m e l a l u i 
Kementerian Agama. 

“Dari segi biaya memang ada 
penurunan BPIH dari Rp 93.410.286 
tahun lalu menjadi Rp 93.389.684,99. 
Namun yang agak membingungkan 
saya komponen nilai manfaat dan 
Bipih-nya ini berbalik,” ujar Nanang 
dalam rapat kerja bersama Komisi 
VIII DPR RI, Senin (30/12/2024). 

"Yang tadinya 60 persen Bipih, 
nilai manfaat 40 persen, sekarang 
Bipih-nya naik menjadi 70 persen dan 
n i l a i  m a n f a a t nya  3 0  p e r s e n ,” 
sambung dia. 

Dengan komposisi tersebut , 
jamaah diharuskan membayar biaya 
p e r j a l a n a n  h a j i  s e b e s a r  R p 

65.372.779,49. Sedangkan pada 2024, 
jemaah dibebankan biaya perjalanan 
haji sebesar Rp 56 juta. 

“Jadi ini bertentangan dengan 
statement Pak Menteri tadi biaya haji 
turun. Masyarakat tidak tahu ini uang 
totalnya, tidak tahu mereka. Mereka 
hanya tahu berapa yang disetor. Kalau 
disetor naik, tetap saja itu kenaikan. 
Jadi bertentangan statement Pak 
Menteri,” kata Nanang. 

Penjelasan	Wamenag
Wakil Menteri Agama (Wamenag) 

HR Muhammad Syafii memaparkan 
b e b e r a p a  f a k t o r  y a n g  d a p a t 
mempengaruhi penurunan biaya haji 
di 2025 sehingga dapat membuka 
peluang bagi seluruh masyarakat 
untuk pergi haji dengan lebih mudah 
dan murah.

"Efisiensinya itu banyak, mungkin 
yang paling signifikan itu pesawat. 
Ke m a r i n ,  p re s i d e n  s u d a h  b i s a 
m e m o t o n g  1 0  p e r s e n  o n g k o s 
pesawat, kalau itu nanti berlaku di 
haji, sudah sebuah penurunan yang 
signifikan. Selain itu, mungkin juga di 
hotel, di Armuzna (tiga titik penting 
dalam rangkaian ibadah haji) ini kita 
sisir kembali," katanya di Kantor 
Kemenag.

Kemenag telah melakukan survei 
ke Arab Saudi dan menemukan bahwa 
perusahaan yang mengakomodasi 
ibadah haji sudah semakin kompetitif 
sehingga pihak Badan Penyelenggara 
(BP) Haji dapat membandingkan 
h a rga - h a rga  u n t u k  m e n ga m b i l 
alternatif yang terbaik terkait Biaya 
Penyelenggaraan Ibadah haji (BPIH) 
bagi masyarakat.

"Karena dulu perusahaan itu tidak 
banyak, jadi ada sedikit monopoli. 
Sekarang, begitu dibuka yang daftar 
sangat banyak, maka mulai kompetitif 
dan akhirnya kita belajar bahwa 'oh, 
s e b e n a r n y a  b i s a  s e g i n i ' ,  j a d i 

kemungkinan turunnya itu sangat 
jelas," ujar dia.

Romo Syafii juga menyebutkan, 
biaya haji bisa diturunkan hingga di 
angka Rp80 juta, sementara Kemenag 
d a n  B P  H a j i  t e r u s  m e n j a l i n 
komunikasi dengan DPR.

"Ini kan masih terus kita sisir, 
tetapi yang pasti, di pengusulan 
pertama, BPIH-nya sudah turun, kalau 
biasanya agak lebih tinggi supaya 
nanti disisir kembali oleh DPR baru 
bisa turun, kalau ini, di penawaran 
awal saja sudah turun, jadi insyaallah 
itu bisa lebih turun mungkin di angka 
Rp80-an (juta) lah," tuturnya.

Po l i t i ku s  G e r i n d ra  i n i  j u ga 
mengemukakan, saat ini Kemenag 
masih fokus mengurus transisi dari 
Direktorat Jenderal Penyelenggaraan 
Haji dan Umrah (Ditjen PHU) ke BP 
Haji.

"Per-hajian itu sudah dimulai oleh 
BP Haji tahun 2025, meski tetap 
r e g u l a s i  d a n  d i p l o m a s i  d i 
Kementerian Agama. Namun, lembaga 
yang baru kan membutuhkan waktu 
untuk menyusun susunan organisasi 
dan tata kerja (SOTK), tentu juga 
mentransfer apa yang sudah biasa 
dilakukan di  Kemenag,  i tu kan 
m u n g k i n  b u t u h  w a k t u ,  m a k a 
disepakati pelaksanaannya masih 
Kemenag,  tetapi  sudah dengan 
melibatkan BP Haji," paparnya.

D i a  m e n e g a s k a n , 
penyelenggaraan ibadah haji akan 
sepenuhnya ditangani oleh BP Haji 
pada 2026.

"Pada 2026 sepenuhnya sudah BP 
Haji nanti, 2025 ini masih Kemenag, 
tetapi dengan pelaksana teknis sudah 
sebagian ditangani oleh BP Haji, dan 
ini sekaligus upaya transisi, nanti 
2026 itu sepenuhnya harus sudah bisa 
d i l a k s a n a k a n  o l e h  B a d a n 
Penyelenggara Haj i ,"  tuturnya. 
(wid,din,ant,rls/dya)
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Diragukan! Bird Strike Pemicu Tunggal Kecelakaan Jeju Air  

T e r j a n g a n  b u r u n g  t a k  a k a n 
menyebabkan roda pendaratan tak 
berfungsi atau flap (sirip sayap) tak 
bisa diturunkan. Jadi pasti ada alasan 
lain," ucapnya.

Analis penerbangan lainnya, Paul 
Charles, juga beranggapan bahwa bird 
str ike  tak  bisa  mengakibatkan 
kecelakaan parah seperti Jeju Air.

" Te r j a n g a n  b u r u n g  ( b i s a ) 
menyebabkan kerusakan total pada 
sistem kelistrikan pesawat, tapi pilot 
seharusnya bisa melepaskan roda 
pendaratan dengan cara tertentu," 
kata Charles.

" P a r a  p e n y e l i d i k  h a r u s 
menemukan apakah ada masalah pada 
mesin atau ada masalah mekanis lain 
yang diperburuk oleh bird strike," 
lanjutnya, seperti dikutip Channel 
News Asia (CNA).

Sementara, Pakar keselamatan 
udara terkemuka, David Learmount, 
mengatakan kepada Sky News bahwa 
tabrakan dengan tembok beton di 
ujung landasan pacu adalah kunci 
parahnya kecelakaan. 

"Tak ada pembenaran (untuk 
tabrakan i tu) ,  saya rasa (pem-
bangunan tembok) itu nyaris menjadi 
tindakan kriminal," katanya. (yonhap, 
cna, Guardian, ist/dya)

JAKARTA- Jatuhnya Jeju Air disebut 
sebagai kecelakaan pesawat yang 
paling mematikan di Korea Selatan. 
Sebanyak 179 orang tewas akibat 
pesawat mendarat terbalik dan 
tergelincir dari ujung landasan pacu, 
pada Minggu (29/12/2024). Pesawat 
meledak menjadi  bola api  saat 
menghantam dinding di Bandara 
Internasional Muan, Korea Selatan.

Sejumlah pengamat menyebut 
kecelakaan pesawat maskapai Korea 
Selatan Jeju Air tak mungkin cuma 
disebabkan terjangan kawanan 
burung (bird strike).

Para ahli curiga ada kerusakan 
mekanis pada pesawat sehingga kapal 
terbang itu tak beroperasi semestinya.

Dosen senior di desain ruang 
angkasa di Universitas New South 
Wales, Sonya Brown, mengatakan 
terjangan kawanan burung pada 
dasarnya tak akan mengakibatkan 
kecelakaan fatal seperti yang dialami 
Jeju Air.

Ia berujar jika pesawat terkena 
bird strike, masih ada mesin lain yang 
bisa beroperasi apabila salah satunya 
rusak.

"Bird strike merupakan insiden 
yang bisa diatasi. Insiden semacam ini 
seharusnya tidak mengakibatkan 
peristiwa yang kita lihat. Sebab dalam 
situasi apa pun, ketika satu mesin tak 
berfungsi, masih ada banyak tenaga 
lain (yang bisa beroperasi normal)," 
u c a p n y a ,  s e p e r t i  d i k u t i p  T h e 
Guardian, Senin (30/12/2024). 

Brown menyebut bird strike 
a d a l a h  h a l  ya n g  s a n ga t  u m u m 
s e h i n g g a  s u d a h  p a s t i  t e l a h 
diperhitungkan dalam desain pesawat 
modern.

Pesawat Boeing 737 maupun 
pesawat jenis apa pun, kata dia, punya 
lapisan redundansi, terutama untuk 
roda pendaratan (landing gear), yang 
dioperasikan secara hidrolik.

"Bahkan jika mesin pesawat rusak, 
pesawat punya redundansi karena 
masih bisa beroperasi tanpa sistem 
h i d r o l i k  y a n g  p a d a  d a s a r n y a 
dioperasikan oleh gravitasi, sehingga 
r o d a  p e n d a r a t a n  m a s i h  b i s a 
berfungsi," ucapnya.

Brown juga menggarisbawahi soal 
redundansi ganda untuk sistem 
kendali penerbangan lainnya seperti 
flap dan slat. Ini merupakan perangkat 
yang berfungsi meningkatkan daya 
angkat dan memperluas area sayap 
pesawat.

Menurut Brown, perangkat ini 
seharusnya bisa diaktifkan ketika 
insiden bird strike terjadi.

"Mereka menjalankan dua sistem 
hidrolik independen, dan sangat tidak 
mungkin bird strike berdampak pada 
dua sistem hidrolik independen 
tersebut," ujarnya.

"Sepertinya ada banyak hal lain 
dalam insiden ini," lanjut dia.

Terpisah, Profesor di Central 
Queensland University, Doug Drury, 

juga memberikan pandangan serupa 
mengenai kecelakaan ini. Dia meyakini 
t a k  m u n gk i n  ke c e l a ka a n  c u m a 
diakibatkan oleh bird strike.

"Bird strike yang mengenai satu 
mesin tidak akan menyebabkan 
kerusakan total pada seluruh mesin. 
Anda dapat menerbangkan 737 
dengan satu mesin," kata Drury.

Pesawat Jeju Air kecelakaan saat 
mendarat di Bandara Internasional 
Muan pada Minggu (29/12/2024). 
Dalam video yang beredar, pesawat 
mendarat tanpa roda pendaratan 
hingga meledak ketika menabrak 
beton di dekat pagar bandara.

Otoritas Korsel menyebut insiden 
yang menewaskan 179 orang ini 
terjadi akibat bird strike dan cuaca 
buruk.

Mengenai hal ini, para analis 
menilai tabrakan burung tak mungkin 
b e r d a m p a k  p a d a  f u n g s i  r o d a 
pendaratan.

Analis penerbangan independen 
Alvin Lie mengatakan kalau pun 
sebuah pesawat terkena terjangan 
burung, dampak paling buruk yaitu 
mesinnya mati.

"Jika seekor burung menabrak 
salah satu mesin, hal paling buruk 
yang bisa terjadi yakni mesinnya mati. 

Warga	saat	mengunjungi	altar	peringatan	untuk	para	korban	kecelakaan	pesawat	Jeju	Air	di	
Bandara	Internasional	Muan,	di	Muan	Sports	Park	di	Muan,	Korea	Selatan,	Minggu	(30/12/2024).(REUTERS)

penting yang berhubungan langsung 
dengan keselamatan penerbangan, 
memastikan lepas landas dan pendaratan 
yang aman sekaligus mengurangi dampak 
selama pendaratan darurat.

P e s a w a t  y a n g  t e r l i b a t  d a l a m 
penerbangan kembali adalah Boeing 
B737-800, model yang sama dengan yang 
terlibat dalam bencana hari sebelumnya. 
Jeju Air mengoperasikan 39 pesawat 
model ini dari armadanya yang berjumlah 
41 pesawat.

Dilansir AFP, Senin (30/12/2024), 
pejabat keamanan udara dari Amerika 
Serikat (AS) dan staf pembuat pesawat 
dari Boeing sudah tiba di Korsel untuk 
melakukan investigasi gabungan terhadap 
tragedi Jeju Air.

Penjabat Presiden Korsel, Choi Sang-

mok, menyatakan akan menjalankan 
investigasi menyeluruh untuk mengetahui 
penyebab kecelakaan nahas itu. Korsel 
j u g a  a k a n  m e l a k u k a n  " i n s p e k s i 
keselamatan penting untuk seluruh 
s i s t e m  o p e r a s i  m a s k a p a i "  u n t u k 
mencegah kecelakaan terulang lagi.

"Untuk pemeriksaan menyeluruh, 
catatan perawatan sistem utama seperti 
m e s i n  d a n  ro d a  p e n d a ra t a n  a ka n 
diperiksa secara menyeluruh terhadap 
101 pesawat yang dioperasikan oleh 6 
maskapai dengan model yang sama 
d e n ga n  p e s awa t  ya n g  m e n ga l a m i 
kecelakaan," kata Choi.

“Proses ini akan dilakukan secara 
intensif mulai hari ini dan berlanjut hingga 
3 Januari 2025," imbuhnya.(yongap, afp, 
ist/dya)

SEBUAH penerbangan Jeju Air di Korea 
Selatan pada Senin (30/12/2024) 
diketahui mengalami masalah roda 
pendaratan. Ini merupakan kasus sama 
seperti pesawat yang kecelakaan sehari 
sebelumnya.

Melansir Yonhap, penerbangan Jeju 
Air 7C101, yang berangkat dari Bandara 
Internasional Gimpo menuju Jeju pada 
pukul 6:37 pagi waktu setempat, men-
deteksi masalah dengan roda pen-
daratannya tak lama setelah lepas landas.

Maskapai penerbangan memberi tahu 
161 penumpang tentang kerusakan 
mekanis yang disebabkan oleh masalah 
r o d a  p e n d a r a t a n  d a n  k e m u d i a n 
mengembalikan penerbangan ke Gimpo 
pada pukul 7:25 pagi.

Roda pendaratan adalah perangkat 

Korsel Periksa Semua Pesawat Boeing 737-800


